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Profile 阪本萌先生 中２Ｂ担任 国語担当 奈良学歴６年！ 

先生になった理由 「幼稚園の頃は幼稚園の先生に憧れていましたが、小学１年生

のときの担任の女性の先生がかっこよくて、その先生に憧れて学校の先生になり

ました。」 

学生時代 「小学校、中学校とずっと水泳をしていました。小学生の頃は選手コー

スに所属していました。高校では帰宅部となり、学校の友達とよく京都のイオンモ

ールで遊んでいました。」 

おすすめの息抜き方法 「好きなことをすること！」(ちなみに、先生の息抜きは、

サッカー観戦だそうです。しかも、ヴィッセル神戸のファンクラブに入るほど！ 

大学時代は、サッカー部のマネージャーだったそうです。) 

旅行エピソード 一泊旅行で、友人や家族と韓国に行くことがあるそうです。旅行

の目的は主に買い物で、韓国は化粧品が安いとのことです。 

奈良学生にひと言！ 「しんどいこともたくさんあると思うけれど、それらをい

かに楽しめるかが大事。学生生活を楽しもう！」 

 

皆
さ
ん
、
文
化
祭
お
疲
れ
様
で
し
た
！ 

多
く
の
人
と
関
わ

り
、
た
く
さ
ん
の
思
い
出
を
作
れ
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

夏
休
み
か
ら
ず
っ
と
、
色
々
な
団
体
が
準
備
に
励
み
、
さ
ら
に
、

全
て
の
実
行
委
員
会
が
良
い
文
化
祭
に
し
よ
う
と
汗
を
流
し
て

い
ま
し
た
。
ま
た
、
文
化
祭
当
日
も
、
常
に
誰
か
が
誰
か
の
た

め
に
頑
張
っ
て
働
い
て
い
ま
し
た
。
文
化
祭
と
は
、
一
人
で
は

な
く
、
多
く
の
人
た
ち
の
協
力
に
よ
っ
て
成
し
遂
げ
ら
れ
る
大

き
な
イ
ベ
ン
ト
で
あ
る
と
改
め
て
実
感
し
ま
し
た
。
生
徒
一
人

一
人
が
、
そ
れ
ぞ
れ
の
場
面
で
、
精
一
杯
活
動
し
て
い
た
最
高

に
楽
し
い
文
化
祭
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
し
た
。 

 

さ
て
、
十
月
上
旬
に
は
立
会
演
説
会
が
あ
り
ま
す
。
第
四
十

七
代
生
徒
会
執
行
部
が
結
成
さ
れ
て
か
ら
、
は
や
一
年
。
時
の

経
過
の
早
さ
を
実
感
し
て
い
ま
す
。
こ
の
一
年
を
真
摯
に
振
り

返
り
つ
つ
、
残
り
わ
ず
か
と
な
っ
た
任
期
も
精
一
杯
務
め
ま
す
。 

 

季
節
の
変
わ
り
目
で
体
調
を
崩
し
や
す
い
頃
な
の
で
、
た
ま

に
は
上
手
に
休
憩
を
入
れ
て
、
心
と
体
を
休
め
な
が
ら
学
校
生

活
を
過
ご
し
ま
し
ょ
う
！ 

 
 

実行委員長 白井圓将 

文化祭は楽しめましたか？ 

ここまで大きく人を動かすの

は初めてで緊張しましたが、

自分の人生にとってとても貴

重な経験となりました。本当

にありがとうございました！ 

物品委員長 八十島琉斗 

文化祭お疲れ様でした。今年

の経験を活かし、次年度も良

い文化祭にできるよう頑張っ

てください。手伝ってくださ

った皆さんありがとうござい

ました。 

催物委員長 叶迫仁奈 

文化祭お疲れ様でした。たく

さん第２体育館に見に来て

くれてありがとうございま

す！「fun!fun!fun!」の通り

楽しい文化祭でした！ 

総括委員長 新子優貴 

文化祭お疲れ様でした。皆さ

んと作り上げてきたからこ

そ大成功に終われました。来

年も一丸となって頑張って

ください！ 

広報委員長 大鳥颯香 

文化祭お疲れ様でした。広報

委員長としてこの 43rd NG 祭

に携われたことを嬉しく思い

ます。自分を近くで支えてく

れた皆さんありがとうござい

ました。 

装飾委員長 森嶋茜里 

「月」の装飾の評判が良くて、

作ったかいがありました！ 

協力してくださった先生方や

実行委員の皆さんありがとう

ございました。 


